
2023 山田ふれあいまつり LINE アンケート結果 回答者 70 件 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 



何が一番楽しかったですか？54 件の回答 
・食べ物・吹奏楽発表・子供達が人形すくいが楽しかったそうです。・ほし組さんのオープニング 

・体力測定と太鼓の演奏・食べもの・段ボール迷路、にんぎょう釣り、食べ物・子供の発表・松中の演奏が良かった 

・音頭に出場・孫達の発表。・楽しいと思った・キッチンカーめぐり・迷路・みそ汁の塩分濃度 

・武道館内の手作りコーナーがとても楽しめました。・子供園の鼓笛隊・抽選会・迷路、人形つり 

・子どもは、スーパーボールすくいや、ダンボール迷路、ヨシを使った工作を楽しんでました。 

・各団体の発表や展示。普段出会わない人たちとの交流。・子供が楽しんでいたのがよかったです 

・しめ縄の飾り付けやどんぐり、枯れ木等で装飾・わたあめを食べたこと・松原の演奏・焼き芋・テント体験 

・こども園の鼓隊・孫に楽しんでもらえた事・皆んなが楽しんでる姿が嬉しかったです・ものづくり 

・抽選・いろいろなキッチンカーや模擬店がでていた事。・吹奏楽の演奏と屋台・模擬店・武道館の掲示、作り物 

・屋台回り・屋台 たこ焼き屋が美味しかった・武道館での体験が良かったです。・食べ物がおいしかった 

・久し振りに大勢の知り合いに出会うことができたこと・ダンボール迷路・体験・飾り付けお正月用製作 

参加者の楽しそうな顔が見られて良かった。・町内会掲示を担当して、沢山の子供たちと遊べたこと。 

 

ふれあいまつりの感想やご意見を自由にお書きください 45 件の回答 
・いろいろ皆さんお疲れ様でした。・子供達が凄く楽しんでました。ありがとうございました。 

・抽選が混んでいた。綿菓子が小さかった・楽しい時間でした！ 抽選の並ぶ時間が長かったかな〜 

・駐車場が少ない・唐揚げがあぶらっこい・抽選は沢山の人が並んでいて、できなく残念でした。 

・外と武道館の中出入りが、もっと楽に出来ると、暮らしにつながる、祭りにレベルアップ出来ると思う。 

・去年と違いお天気が良かった☀・・抽選にすごく並んでいたので、孫を連れて無理だと参加出来ずに帰った  

・企画、運営大変だと思いますが大切な行事だと感じます。・抽選を増やしてください、案内優しくして 

・去年もそうでしたが今年も楽しませてもらいました！ありがとうございました。 

・何時同じ様な事になっているのが少しマンネリ化って思っていたが、新しいたこ焼きとか、良かった！ 

・抽選場所の選択は課題ありだと思います。長蛇の列になることを見越した場所の選択が必要です。 

・色んな催しがあって良かった。・食べ物がおいしかった。・今回は休憩所がなくて、残念でした… 

・抽選のためのストラップが早く無くなった。・駐車場が広くて良かった。・地域の活性化 

・来年も楽しみにています。・食べ物販売価格が高い・大盛況でしたね楽しかったです。・来年も楽しみにしています 

・園児のオープニングからキッチンカー、遊びまでたくさん楽しませていただきました キッチンカーや、抽選などそ

れぞれの列があり、それぞれの列、最後尾、通路がわかりにくかったので、今後はもう少しわかりやすくしていただ

けると嬉しいです。 

・参加が少し遅くて、どの店舗も長蛇の列で、欲しい物が買えず残念 午後に再度出かけて、焼き芋 ゲット美味

しく頂きましたわ✌ 寒い中お疲れさま(*^-^)ﾉ・武道館の展示や体験楽しく過ごせましたわ✌ 

・1 番のお目当ては「夕鶴の唐揚げ」美味しかったです！ 今回は各種団体の方の飲食物の販売もあったので良か

ったと思います。出来立てを提供してくださるので待ち時間は仕方ないかと思っています。  

・山田が輝くためにはきょうのように山田の各種団体が集まり日頃の活動を住民のみなさんに披露する機会がと

ても大切だと思います。さらに山田をよく知ってもらいたいです。それだけに準備から片付けまでがたいへんです

がこれを続けていく努力もいりますね。 

・12 時過ぎに行きましたが、抽選も終わって参加できなく、終わっている出店などもあり、ちょっと残念でした。 

賑やかなお祭りで楽しかったです。 しいて言えば、食べ物がもう少し残っていれば良かったと思いました。 

・もう少し飲食物があればと感じました。 

・受付で、リストバンドが子供だけと聞いていたが、大人もつけている人がいたからなんでかな？と思いました。し

っかり共有して欲しかった。 



・準備や片付けなとお疲れさまでした。でも抽選会が楽しみできたのに 11:30 頃着いたらなくてショックでした。

抽選がめっちゃくちゃ並んでて何の列かよく分からなかった。地域の祭りなので平等に当たるようにしてほしい。 

・誠光福祉会の者です。 この度は、山田ふれあいまつりに参加させて頂きありがとうございました。 地域の方と

の交流の場は貴重であり、私たち法人ができることをお伝えできる場であります。 少しの時間でも足を止めてく

ださった方、説明を聞いてくださった方、「がんばってね。」とエールを送ってくださった方。全ての方に感謝致しま

す。ありがとうございました。 

・たくさんの方が来場されとても賑わってましたね。やはり、こういう地域の方方とのふれあいがとても大事だと

感じました。 一点気になったこととして、キッチンカーの値段設定ですが店舗によっては基本のメニューが 700

円からとなっており、割高と感じるものがありました。特に親子連れの場合子供たちの分も購入したとなると結構

な出費になります。出来れば依頼の際にメインの基本メニューは 500 円程度にしていただけるよう交渉して頂け

るととありがたいです。 

・景品がたくさんあって選ぶのが楽しかったです。外れなしでみんな景品選びができるといいなと思いました。キ

ッチンカーなどのご飯ものをもうすこし増やしてほしいです。 

・食事場所が子供園に設けてられていましたが、気が付かない人が大勢いて まちセンの広場で座る場所を探して

いました。 大きめの案内板が必要かと思いました。 

・コロナ時期が長かったたので、老若男女ともに、コミュニケーションの場として楽しく過ごされました。スタッフの

方ご苦労様でした。次回もよろしく！ 

・車で来られる方が多く、学校給食センターの駐車場への移動があり大変だと感じました。 近くの老人ホームの駐

車場を借りるとか出来たら、少しは掃けると感じました。 

・色々と準備や当日の運営ありがとうございました。久しぶりに色々な方々と出会える時間になり楽しませてもら

いました。 

・抽選会は複数の場所ですれば、長く並ばなくても出来たと思う。パフォーマンスの発表は、他の掲示や工作遊び

と同じ会場なので、ちゃんと観てもらえない。 

 

スタッフの方にお伺いします。準備から片付けまでで何かご意見がありましたらお書きください。

11 件の回答 
・準備、片付け共スムーズであった、但し、抽選会のやり方は課題が多い。 

・入場者が多くて抽選会に参加のアームバンドが足りなかった。 

・気温の低い中での開催でした。 関係者並びにブース担当の皆さまお疲れ様でした。手際の良い準備、片付けに

地域の力を感じました。 ありがとうございました。 

・皆さん、朝早くからご苦労さまでした・早朝よりお疲れ様でした・楽しかったです� �  

ふれあいまつり、お疲れさまでした。前日準備、当日準備と一時間近く手持ち無沙汰な時間があったり、抽選の福

引きが足りなかったり、来年度のためにも、委員会で反省会が出来たら良いですね。 

前日準備と当日の集合時間をもう少し遅くしてもいいかも。途中の待ち時間がそこそこあったので。 

毎度、抽選に参加できなかったですが、今回は、参加できて良かったです。でも、残念ながら結果はいまいちでし

た。 

 

 

 

 


